

*Folgendes Mantram täglich sprechen. Es ist eine modernisierte, mystisch gehaltene Übersetzung jenes Mantrams, das in der atlantischen Ära ganz allgemein während jenes uralten Konfliktes benutzt wurde, dessen Auswirkung der 1./2. Weltkrieg war.*

## **Mantram**

Im Wesen eins sind alle Menschensöhne, und ich bin eins mit ihnen. Ich möchte allen Liebe schenken, nie mehr hassen. Ich möchte Dienste leisten, nicht schuldigen Dienst verlangen. Ich möchte Wunden heilen, nicht schädigen und verletzen.

Erlittenes Leid möge als verdienter Lohn uns Licht und Liebe bringen. Die Seele soll beherrschen die äußere Form, das Leben und das Wirken; sie bring' ans Licht der Liebe Kraft, die allem Zeitgeschehen zugrunde liegt. Mögen innere Schau und Einsicht in uns wachsen, damit wir klar die Zukunft sehen. Wir wollen die innere Einsicht bekunden und alles Trennende vergessen. Laßt doch die Liebeskraft erstarken! Oh, daß doch alle Menschen lieben würden!